

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Illahi Robbi yang telah memberikan rahmat-Nya, serta melimpahkan kemampuan dan kekuatan sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul Pengaruh Model *Predict-Observe-Explanation* (POE) Dengan Metode Eksperimen Terhadap Peningkatan Hasil Belajar Fisika Materi Dinamika Rotasi. Skripsi ini disusun dan diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh ujian untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan Fisika pada Jurusan Pendidikan Fisika, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, hal ini dikarenakan keterbatasan kemampuan dan pengalaman penulis. Oleh karena itu kritik serta saran untuk perbaikan skripsi ini sangat diharapkan, sehingga penulis dapat melaksanakan penelitian sesuai prosedur, ketentuan dan metode yang berlaku.

Tasikmalaya, Januari 2023

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT. yang telah memberikan rahmat serta karunia, sehingga penulis akhirnya dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

Penulis menyadari bahwa tanpa adanya bantuan dan dorongan dari berbagai pihak, penyelesaian skripsi ini tidak akan terwujud. Oleh karena itu, dengan ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

1. Kedua orang tua, Bapak Drs. H. Mohamad Abas, M.Pd. dan Ibu Hj. Ida Widaningrum, Dra. serta kakak perempuan saya Rachmi Widya Pratiwi, S.Pd. yang tanpa henti-hentinya terus mendukung saya dengan berbagai cara dan selalu mendo'akan saya dalam segala situasi dan kondisi yang saya hadapi. Terima kasih untuk *support*, kerja keras dan pengorbanannya.
2. Bapak Prof. Dr. Eng. H. Aripin, M.Si. selaku dosen pembimbing 1 yang telah membimbing dengan memberikan yang terbaik untuk kelancaran skripsi ini. Terima kasih atas waktu serta masukan yang sangat bermanfaat.
3. Ibu Rifa'atul Maulidah, M.PFis. selaku Ketua Jurusan Pendidikan Fisika, Wali Dosen serta dosen pembimbing 2 yang selalu menyisihkan waktunya untuk membimbing dan memberikan masukan serta dorongan untuk membantu saya untuk menyempurnakan skripsi ini.
4. Kepada seluruh dosen jurusan Pendidikan Fisika yang selama ini banyak berperan memberikan pengalaman serta pengetahuan yang sangat bermanfaat bagi saya.
5. Fikri Maulana Sanjaya yang selalu membantu dan menguatkan hati saya agar tetap terus mengerjakan skripsi ini.

Semoga Allah SWT selalu memberikan rahmat serta karunianya atas apa yang telah kalian berikan kepada saya selaku peneliti. Saya berharap dengan adanya penelitian ini juga dapat memberikan bantuan dan ilmu bagi peneliti lanjutan ataupun pembaca pada umumnya.

Tasikmalaya, Januari 2023

Risma Widyasari